

Etat civil Erratum

Naissances

- MEYZEAUD Amaury, Camille, Matthieu
« Rilhac »
21/09/2019
- BECKER-JUSSELME Zéphyr, Augustin
« Lavielle Ouest »
16/10/2019
- AMAR KHAIL Anas
« rue du Chabretaire »
26/12/2019
- DEBORD Henri
« rue du champ de foire »
31/12/2019
- PINEAU Sophia
« le moulin de la Rochas »
27/04/2020

PACS

- VERRONNEAU Jérôme et BOUJARD Natalie
« Le Pont »
10/12/2019
- BECKER Guillaume et JUSSELME Blandine
« La vialle Ouest »
19/02/2020

Décès

- BREUILH André, Louis
« Les Rouchoux »
07/09/2019
- CLAIRE Gilbert, Yves
« Chemin de Nouailhas »
12/02/2019
- COUVE Jean
« Rue Rio POULARD »
11/07/2019
- GANE Jean
« Peyroux »
09/02/2019
- PENAUD-DESBORDES Monique
« Promenade de la Côte »
28/08/2019
- PLAZET Brigitte
« Les Rouchoux »
22/01/2019
- ROUDAUD François
« Saint Paul »
28/12/2019

- ROUX André
« Les Rouchoux »
06/04/2019
- GAVINET Henri
« Rue des Conserveries »
06/12/2019
- Gane née Lascaux Léa Monette
« Le Peyroux »
15/12/2019
- REDEMPT Daniel
« Gardenet »
06/02/2020
- BIGDY Michael
« Verdeyme »
15/04/2020
- BARNAGAUD Eie
« Route du Chataignol »
11/05/2020
- DEBERNARD née SAUTOUR Andrée
« Promenade de la côte »
16/06/2020
- PREVOST, née CHARTAGNAC Jeanne
« 19 Rue d'Offendorf »
22/11/2019

Bienvenue à Jean-Baptiste



Un nouveau visage vient d'apparaître dans le paysage communal public. Issu de la Communauté de Communes de Treignac en Corrèze, Jean-Baptiste MEUNIER endosse, depuis quelque temps déjà, le rôle de nouvel agent technique de la commune de La Croisille-sur-Briance.

Une mission accueillie avec bonheur, tant par son collègue Stéphane PÉRIGAUD et Sébastien LARISIEN actuellement en apprentissage et bien entendu par M. le Maire et l'équipe municipale que... Par le principal concerné, ravi d'intégrer la commune.

Fonction aux tâches multiples, il a donc en charge l'entretien des routes communales avec l'épaveuse, la propreté générale de la commune ainsi que l'entretien du stade municipal et des divers espaces verts à

l'image du plan d'eau, ou bien encore les multiples menus travaux de bricolage et d'entretien.

Un travail qu'il effectuera avec le service technique, sous la responsabilité du maire, particulièrement attaché au volet voirie et bâtiments communaux. « La polyvalence est de mise dans une commune comme la nôtre, où il y a tant à faire. Jean-Baptiste ne manquera pas d'enrichir son champ de compétences professionnelles au travers de formations spécialisées », explique M le Maire.

Jean-Baptiste âgé de 30 ans a vite trouvé ses repères pour satisfaire l'ensemble des Crozillauds. Un homme toutes mains, indispensable à la bonne tenue d'un service public de qualité. Pour la petite histoire il joue dans l'équipe première de football de l'Entente sportive La Croisille/Linards.